

Tennis de table

Mende/Sainte-Énimie : une préciseuse victoire contre Villeneuve-les-Avignon

Le week-end dernier à l'occasion de la 5^e journée de régionale 3, l'Entente Mende/Sainte-Énimie recevait Villeneuve-les-Avignon pour un match capital.

Si les Lozériens voulaient encore garder une chance d'assurer leur maintien dans l'élite régionale, la victoire était impérative. Le retour de Philippe Defassiau permit d'augmenter "leur capital confiance". Les premières rencontres furent lancées dans une salle du Chapitre où le thermomètre devait afficher une température inférieure à 15 °C. Pris par le froid et surtout par l'enjeu de la rencontre, dès le départ,

l'Entente Mende/Sainte-Énimie se fit distancer au score : 5 - 2. Il était temps de tirer la sonnette d'alarme pour ne pas essuyer une quatrième défaite consécutive, synonyme de relégation. Piqués au vif, Mendois et Santrimiols enchaînèrent successivement 6 victoires pour passer en tête du tableau d'affichage : 7 - 5. Ce n'était pas le tout de remonter au score, mais fallait-il encore tenir jusqu'au bout pour remporter les 3 points de la victoire. Avant les 2 dernières rencontres, le match nul était assuré (10 - 8) mais un point précieux manquait pour que le succès soit total. Et ce fut fait, puisque l'Entente Mende/Sainte-

Énimie remportait cette rencontre sur le plus petit des scores 11 - 9. Victoire au combien précieuse quand on sait qu'après cette journée de championnat 3 équipes possèdent le même nombre de points; La fin de la saison promet d'être serrée et tendue. L'Entente Mende/Sainte-Énimie aura pour la 6^e et avant dernière journée, le privilège de recevoir à nouveau leur adversaire. Agde/Béziers, sera la prochaine équipe sur la liste et la victoire devra être au rendez-vous pour quitter la zone rouge et éviter le purgatoire de la départementale.

Résultats :

Tableau A : P. Saintjean (1 v),

S. Savajols. (1 v) + 1 double.
Tableau B : P. Defassiau (3 v),
S. Gély. (2 v), H. Delor (2 v) + 1 double.

Sur le plan départemental, seulement la D1 jouait. La D2 était exemptée et la D3 a du reporter sa rencontre d'une semaine. Privée Alain Vieilledent mais appuyée par la nouvelle étoile du club, l'ASPTT ne put contenir l'assaut barraban. Seul, le capitaine Daniel Bebos tira son épingle du jeu en remportant 2 matchs. Score final sans appel : 15 - 3.

En bref : Privé d'électricité, le tournoi corporatif ne put être démarré et son lancement sera décalé d'une semaine.